



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:55

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 03 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores y Bernardo Antonio Galo

Tema: Varios

+Roy Flores comentó que el presidente Bolaños ya tiene veinte meses de estar en el gobierno y que en este lapso se ha “embuchacado” seis millones trescientos mil córdobas. “Si a eso le agregamos que él gana trescientos quince mil córdobas al mes y en cambio por el país ha hecho muy poco”.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Nilo Gadea

Tema: Varios.

+Gadea durante su programa transmitió una grabación de una entrevista que dió el día de hoy Maria Fernanda de Alemán, a corresponsales extranjeros, donde dice que Arnoldo Alemán debe estar en el Chile, no tiene sentencia definitiva, no se ha comprobado nada, no existe cuerpo del delito y que la Contraloría nunca ha dicho que es culpable. Más adelante, denuncia públicamente que ha estado recibiendo amenazas por parte del Frente Sandinista “donde le han dicho abiertamente que si no se cumple con los nombramientos de los Magistrados de Apelaciones que están pendiente de Granada y Masaya van a ir en contra de su persona y en contra de las hijas de Arnoldo”. Según Gadea esta grabación fue vía telefónica.

Emisora: YA

Programa: Noticias ya

Conduce: Eduardo Dávila N.

Tema: Varios.

+Habitantes del Municipio de la Libertad del Departamento de Chontales, denunciaron que las autoridades de salud no están controlando los chiqueros de cerdo y le hacen un llamado al Ministro José Antonio Alvarado a fin que delegue un representante para hacer la inspección correspondiente en dicho municipio.

Emisora: Nicaragua

Programa: Enfoque Nacional

Conduce: Alberto Reyes

Invitado: Miguel López B.

Tema: Varios.

+ El diputado Miguel López negó rotundamente que existan roces con Don Jaime Cuadra, por la presidencia de la Asamblea Nacional. Agregó, que siente que Don Jaime ha sido un punto de apoyo para él y no un punto de discordia. Asimismo dijo que, si en la próxima elección de junta directiva Jaime Cuadra decide postularse, él lo apoyará y si el plenario de la Asamblea valora que ha hecho una buena labor en la



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:55

PAG - 2 -

Primer Secretaria y lo proponen nuevamente, con gusto participará.

NOTICIAS DE TV

+ Maria Fernanda Flores dijo que envió una carta a Daniel Ortega en la que le solicita que por la influencia que él tiene en el Poder Judicial, le garantice a Arnoldo Alemán un juicio justo. **(Canal 100%)**.

+ El Ministro de Gobernación, Eduardo Urcuyo, considera que no es correcto crear una ley antipandillas si aún no se ha podido aplicar la Ley del Código de la Niñez. Valoró como improbable que ciudadanos hondureños vengán a organizar pandillas en nuestro país. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Director de la DGI, Róger Arteaga, manifestó que para facilitar el pago de los impuestos, la institución esta creando kioscos para que la gente se acerque con confianza y cumpla con sus compromisos tributarios. **(Bolsa Visión, CDNN / Canal 100% / TV. Noticias Canal 2)**.

+ El Ministro de Gobernación, Eduardo Urcuyo, dijo que respetará la decisión de la Juez Juana Méndez, pero advirtió que el Sistema Penitenciario, no tiene capacidad de brindar la dieta al reo Byron Jerez y si la juez cree beneficiar al ex Director General de Ingresos con arresto domiciliario, ellos respetarán la decisión. **(TV Noticias, Canal 2 / Canal 12)**

+El Diputado Gustavo Porras dijo que el presupuesto del Ministerio de Salud para el próximo año lo han disminuido en seis millones de córdobas. Dicha disminución es en gastos corrientes. Para el Ministerio de Educación no se contempla ningún aumento salarial para maestros. **(TV Noticias, Canal 2 / Canal 100% / Canal 12)**

+Taxistas demandan reducir el precio de los seguros para usuarios. Ellos alegan que no están en contra de que se paguen los seguros, sino en contra del precio de las cuotas que les cobran a ellos. **(TV Noticias, Canal 2 / Canal CDNN / Canal 12 / Canal 8)**.

+ La hasta hoy Vice Ministra de Educación, señaló que su renuncia no tiene nada que ver con el manual de educación sexual del que tanto se ha hablado en los últimos días, pues ya ella habría renunciado mucho antes de que el Presidente tomara la decisión de retrasar el proceso de aprobación del mismo. No existe ninguna relación, aseguró la Sra. De Bandes. Asimismo, agregó que está de acuerdo con Don Enrique Bolaños de que el manual debe consultarse con diferentes organismos y que el mismo responde a la política nacional de población. **(TV Noticias, Canal 2 / Canal 100%)**

+El Diputado Roberto González dijo que estarán llamando al Jefe Nacional de Transito para el día jueves a fin de que presente explicaciones alrededor del tema de los seguros para taxistas. También dijo que hoy recibe la propuesta de los taxistas, misma que mañana discutirá con el Jefe Nacional de Tránsito. **(TV Noticias, Canal 2 / Canal 100% / Canal CDNN)**.

+Su Eminencia, Cardenal Miguel Obando, señaló que es propio del sabio cambiar de parecer, refiriéndose al retiro que hizo el Presidente Bolaños al manual de educación sexual. Añadió que debe haber un manual sexual que ayude a la formación integral del joven. **(TV Noticias, Canal 2 / Canal CDNN / Canal 100% / Canal 12)**.